
2024 年度第１回幹事会議事録 

2024/5/25 

（敬称役職略、卒業回数は高） 

日時 ：2024 年 5 月 25（土）13：00～14：40  

会場 ：喜山倶楽部飛鳥の間 

会費 ：3,500 円 42 回以降 3,000 円 

出席者：佐藤（10）平賀（14）新津・久保田 ・三澤（18）小松 ・小林 ・ 荒木（23）百瀬 （27）

森本・戸田・脇川(28) 横田（29）福井・見澤（31）伊藤（34）松澤・小島（36）

丸山・丸山恵（38）二木(45) 神保・中山・宮本(46）  計 24名 

 

開会挨拶：百瀬 

・ ４月より新体制でスタートしました。東京同窓会は歴史もあり、年齢層の幅も広く多様

な人材で構成されています。諸先輩方の功績を尊重しながらも、新しい考え方を取り入

れ  参加して良かった」という同窓会を目指したいので、皆様のご支援を宜しくお願い

します。 

 

会長挨拶：久保田 

・各委員はせっかくメンバーになったのだから、色々な機会を捉えてぜひ参加してください。 

・各委員長は会のメンバーを集め、結束のためにも委員会で懇親会を行ってください。 

 

議事 

1. 第 57 回総会準備状況～神保・・・満場一致で承認 

資料に沿って説明  

(1) 予算・経費面 

① 会場と話していても経費アップ要素が多いです。一人 7,000 円が 7,500 円に。 

② 寄付金 30 万円見込むが、予算としては 10 万円で立案し赤字見込みです。 

③ 210 名動員、引継会 7万円→0円で採算ラインです。➡ 引継ぎ会が実施できるよう

遣り繰りをお願いする。 

④ 記念品販売で収入アップを図ります。 

(2) 動員面 

① 今日現在 145 名です。 

② はがき回収数 184、住変 4、死去・参加意思なしでの削除依頼 30 名です。 

(3) 企画・運営面 

① 高校近況は二木が尽力し校長からデータ入手しました。 

② タイムスケジュール～総会から懇親会まで一気通貫とします。会長挨拶が一回で済

みます。 



(4) 質疑応答 

① 幹事会としての赤字対処策 

   問(二木)～200 人を越えなかった時の幹事会としての方針についてお尋ねします。 

   答(百瀬)～先ずは、参加者を 210 人まで増やし、楽しい会にすることに尽きます。 

   問(二木)～次世代委員長としての問題意識は、これからの代が、赤字になったときの

責任を負わされるのではないかと言うプレッシャーを感じていることです。 

   答(百瀬)～採算は、実行委員会には ＋ゼロ」を目指して欲しいですが、もし赤字と

なってもそれは同窓会全体で負担する仕組みです。動員は他の幹事も行うことであ

り、実行委員会が赤字を負担することはありません。 

   答(三澤)～ここにいる皆が汗をかくことが大切です。昨年は、二木提案で寄付金 44

万円は考慮せず予算設定しました。ただし寄付金は外部からのエールなので、算入

して良いもので、その結果 78 万円繰り越すことができました。今年も寄付金 10 万

円、繰越 23 万円を見込みます。予算は、関係者が陰で懸命に組んでいるものなの

で容易に言及できるものではありません。 

    家庭も会社も、赤字になっても誰も補填しません。精一杯やってください。 

   答(百瀬)～会費未納者問題では、会報  あがた」を未納者にも送るか否かというテー

マがあります。私の大学同窓会のように、懇親会の参加費で差を設けるというのも

一法です。本件と含め代表幹事会で議論したいと考えています。 

～もし赤字になっても同窓会会計全体の中で解決することで、実行委員会に責任を

求めることは絶対ないので安心して、実行委員会はやりたいことをやってください。

そして掛かった経費は必ず請求してください。 

 

2. 総会式次第の確定～森本・・・満場一致で承認 

(1) 当日の運営面 

② 申込時記載事項の職業は、当日配布の参加者名簿には載せても実用性が小さいため

不掲載とします。収集したデータの活用法は、今後の検討事項です(二木質問への回

答)。 

③ 松本発バスの申込数がまだ 11 名なので、活用ください。 

④ 議長は山岸、書記(47 回)は未定です。 

⑤ 来賓は、最初から所定席に着座いただきます。 

⑥ 総会～懇親会は、他校に倣い、続けて進行します。 

⑦ 会場半分使いの人数は越えたので、どしどし動員願います。 

⑧ 寄付金の使途・位置づけは明確にしたいです。 

(2) 質疑応答・意見 

① 意見(荒木)～どの業者を使うにせよ、印刷原稿入稿は 5/31 がリミットです。 

 



3. 2023 年度決算報告～小林・・・満場一致で承認 

(1) 資料を読んで報告されました。 

 

4. 2023 年度監査報告～新津・・・満場一致で承認 

(1)  あがた」掲載値と大きな差異が発生し、本来 4/9 だった監査が 5/15 の持回りに

ずれ込みました。 

(百瀬)総会当日、正しいものを会場配布します。 

(2) 委員長の補佐役は大至急必要です（百瀬）。 

(3) もっとシンプルな報告を可能にする企業会計的システムの導入を提言します(百瀬)。 

(4) 質疑応答・意見 

問(戸田)～当日（差異について）突っ込まれたらどうしますか。 

答(百瀬)～私も会計ソフトを確認しましたが仕分けミスもありました。丁寧に差異の

発生理由を説明します。 

意見(荒木)～いつも提出がギリギリで 3/31 の締切りから時間がかかりすぎています。

～(百瀬)最後の幹事会が 3/30 だったこともあり、チェックが間に合わなかった面も

あります。 

(5) 提案・承認依頼(百瀬)～今回、チェックの過程で 100 周年記念事業費の集計で支出

２件に関する消費税額についての間違いが判明しました。その結果、１月の幹事会

で報告した金額が 1,100 円少なく、(誤) 1,839,859 円は (正) 1,840,959 円となりま

す。  

その結果、特別会計への戻し額は 1,100 円超過しますが、些少なのでこのまま変更

しないことで決算の承認を頂きたいです。 

➡ 満場一致で承認 

 

5. 2024 年度事業計画～百瀬・・・満場一致で承認 

(1) 資料に沿って説明しました。 

 

6. 2024 年度予算案～小林・・・満場一致で承認 

(1) 資料に沿って説明しました。 

(2) 質疑応答・意見 

年会費納入者の把握について 

   意見(森本)～今年何人が会費を払ったか、もっと周知されるようにすべきです。 

   答(百瀬)～令和 5年度事業報告およびホームページに掲載しています。 

 

7. その他 

(1) 三井住友銀行ネットバンキング導入提案～百瀬・・・満場一致で承認 



① 趣旨説明～会計担当者の負担大幅削減のために採用します。ATM に出向くこ

とが不要になり、自宅での出納処理が可能になります。 

② 任意団体での口座開設ができます。会長・会計責任者が同行し口座開設手続を

行います。 

(2) 県陵レディース～丸山 

① 10/26 土曜日、横須賀を訪問し、戦艦三笠でランチする等のプランです。 

(3) 母校訪問報告～二木 

① 5/10 訪問し腰原新校長・常盤事務局長とミーティングしました。 

② 腰原校長より 

・若手と同窓会とを有効にマッチングする方法を模索したいです。 

・当校を倣って全県・全国の高校で探求授業が広がっています。探求が不得手 

な教員が多いことへの対処として専門家リストを作成する必要があります。 

・東京同窓会とは継続的にコミュニケーションが必要です。 

(4) 次世代動向～二木 

① 47 回～52 回の現状について報告しました。 

(5) アルペン会報告～荒木 

① 青柳（20）から中野(16)に会長を交代しました。 

② 松本からも 20 回会員が参加し活況です。 

 

8. 審議は 14 時 40 分に終わりました。続けて懇親会を行い、最後に実行委員会の神保、宮

本、中山からの挨拶と、幹事一同からの激励があり、16時 30 分に散会しました。 

以上 


